

Le président péruvien déclare devant le congrès de son pays pour l'affaire de corruption



Lima, 16 mars (RHC)- Le président péruvien, Pedro Pablo Kuczynski, témoigne aujourd'hui devant la Commission Lava Jato du Congrès à cause de ses présumés liens avec l'entreprise brésilienne Odebrecht.

La situation est devenue critique pour Kuczynski car, outre l'approbation du Congrès péruvien pour débattre d'une possible motion de vacante, Le Parquet Anti-corruption du Pérou a rouvert une enquête contre lui pour un contrat

d'exploitation de gaz naturel signé cela fait plus de 10 ans.

Le rejet envers le président péruvien a augmenté progressivement après les dénonciations réitérées de corruption et l'amnistie accordée à l'ex-dictateur Alberto Fujimori, décision qu'il a prise quelques jours après l'échec de la première motion de censure présentée contre lui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157671-le-president-peruvien-declare-devant-le-congres-de-son-pays-pour-laffaire-de-corruption>



Radio Habana Cuba